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鹿部町に移住して一年を迎えました！

https://www.youtube.com/channel
/UCjqkj7d9x2nEkYJkAxWvZA 

JALふるさと応援隊さんとの動画を作っています。

鹿部の方々、食、自然に癒され、毎日楽しく過ごしています。
京都にいる時、趣味で始めた二胡（中国の伝統的な擦弦楽器）から素敵な出会いが広がり、私の師である福本
ゆめ先生のコンサートが、４月（札幌コンサートホールKitara）、７月（函館市公民館）に開催され、函館や
七飯、鹿部の先輩方と一緒に門下生として出演させていただきました。

函館市公民館でのコンサートでは、多くの鹿部の皆様にご来場いただきまし
た！この場をお借りして…本当にありがとうございます！
開催に至っては、いつもお世話になっている夢紀行さん、
shikasan cafeさんにチケット販売などのご協力いただき、
同じく鹿部の協力隊の今泉さんにもトランペットで出演いただきました。

私は、まだまだ初心者ですが…一緒に二胡を弾き、中国茶や台湾茶を飲みな
がら、お話して楽しめる機会を鹿部で！いつか作りたいと思っています。

遠藤　麻耶
えんどう　まや
函館市出身。関西育ち。
京都でセレクトショップ
の店長、バイヤーを経て
鹿部町へ。
趣味は、お茶とお香と温
泉とご飯。
二胡を練習中。

町の魅力をＰＲできたらと試行錯誤しな
がら動画の企画をしました。何よりも来
ていただいた日本航空のＣＡさんに「楽
しかったです！また、絶対に鹿部町に来
ます！」と笑顔をいただけたので、携わ
れてよかったです。
撮影には、鹿部の方々や協力隊にご協力
いただきました。いつもありがとうござ
います。出来上がりましたらYOUTUBE
「しかべチャンネル」にアップします。

新型コロナウイルスの影響でここ数年出来なかった移
住イベントに参加したいです。


